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Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Stadtentwicklungsausschuss 16.04.2024 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage, Fraktion Die Linke "Rolandstraße - Parken auf dem Gehweg" 
 

 
Text der Anfrage: 

In der Rolandstraße wird an verschiedenen Stellen auf den Gehweg geparkt. Die Kennzeichnung 
und Markierung ist teilweise zweideutig. 
 
Wann wir hier ein korrekter eindeutiger Zustand hergestellt? 
  
Zusatzfrage: Mit Restbreiten von teilweise etwas mehr als einem Meter sollte das Parken auf dem 
Bürgersteig grundsätzlich unterbleiben. Wann wird das entsprechend angepasst? 
 
 
Begründung: 

Der Fußweg entlang der Rolandstraße wird von vielen Fußgängern benutzt und ist eine wichtige 
Verbindung zwischen Innenstadt – Siegfriedplatz – und Bielefelder Westen insgesamt. Nach den 
abgeschlossenen Bauarbeiten parken vielen Fahrzeuge noch immer auf dem Bürgersteig. Wegen 
des starken Fußgängerverkehrs und der Restbreiten von etwa 1,20 Meter sollten die Fahrzeuge 
auf der Fahrbahn parken. Teilweise sind Markierungen auch vorhanden, aber sehr 
widersprüchlich. 
 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
 
gez. Bernd Vollmer 
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